

令和元年6月4日発行



緑小よんかけ

- 心をかける    ○目をかける
- 手をかける    ○声をかける



# 迫力のある応援団！がんばっています！



赤組応援団長は6年 さん



白組応援団長は6年 さん

なかよし集会では運動会の応援団の紹介が行われました。赤組の応援団長は6年生の さんです。白組の応援団長は6年生の さんです。4年生以上の子ども達から数名が応援団員になっています。

応援団の子ども達は、それから毎日のように休み時間に一生懸命応援の練習を続けていました。そして1時間目の前にそれぞれの学級に分かれて応援を教えに行っていました。朝の時間は応援の声がたくさん校内に響き、運動会に向けての気持ちが高まってきている様子がわかります。

## 放課後学習始まる！！

今年度の放課後学習が始まっています。限られた時間ではありますが、3年生は 先生が、4年生以上は 先生がそれぞれ中心になって、

他の先生方の協力を得ながら放課後にスタディルームなどで算数を中心とした学習指導を行っています。それぞれに持ちよった課題や、学校で用意したプリントなどに取り組み、丸付けをしてもらい、できていたかどうかを確認し、わからなかったところを教えてもらったりしています。毎回、たくさんの子ども達



先生に丸付けをもらう高学年の子ども達



先生に教わる3年生の子ども達

が参加しています。実施日は、それぞれお子さんの学年通信などを確認してください。是非、積極的に参加して課題を解決してほしいと思っています。

## 専科による授業『音楽・理科』

緑丘小学校では、3～6年生の音楽科と4～6年生の理科で専科による授業が行われています。昨年度は音楽と家庭科でしたが、今年度は音楽と理科で専科による学習となりました。教科の学習をより詳しい先生に専門的に教えてもらうことができるので、子ども達は興味を高めて学習に取り組むことができるようになります。また、多忙と言われる学校現場ですが、学級担任の先生方もその時間にテストの丸付けや提出物の確認など様々な業務を行うことができ、子ども達と関わる時間を少しでも増やしていくこと



初めてのリコーダーの学習（3年生）



ヒトの誕生の学習（5年生）

につながっています。音楽専科は先生、理科専科は先生です。休み時間も先生に質問する子ども達の姿が見られます。

## みどりっ子クラブが行われています

「みどりっこクラブ」は、土曜日の体育館開放や、放課後の居場所づくり事業を行ってくださっています。放課後居場所づくりの5月の活動は自由遊びでした。スタッフである「よんかけサポーターズクラブ」から、6月の予定が出されています。6月は陶芸教室や詩吟寺子屋教室、親子防災教室などの楽しい企画が予定されています。親子防災教室については、PTAからも更に詳しい内容や申込書が配布されています。是非、親子でたくさん参加してみてください。また、スタッフもいつでも募集していて、見学も大歓迎だそうです。



体育館での自由遊び

6月の相談員の来校日は次の通りです。午前中を中心に昼休みまで3階相談室にいます。ご相談ください。

6月 3日（月）

6日（木）

11日（火）

17日（月）

19日（水）この日は12:00～

21日（金）



多目的室での自由遊び

緑丘小学校のHP（ホームページ）のアドレスは下記の通りです。この学校便りも個人情報に配慮しながら掲載して

います。どうぞご覧下さい。 <http://www.midori.obihiro.ed.jp/> です。